



Foi et Télévision Chrétienne

C.P. 8154, Succ. T, Ottawa (ON) K1G 3H7
www.foi-et-televisionchretienne.org ftc@bellnet.ca
613-748-1337

Avril 2025

Cher(e)s ami(e)s du Seigneur,
Cher(e)s ami(e)s de FTC (Foi, ténacité et courage),
Chers précieux et précieuses partenaires,

L'Amour est-il encore aimé ?

Les générations passent et se succèdent et de plus en plus l'Amour est moins aimé. Jésus passe des heures, des journées et même des semaines complètes prisonnier de Son amour dans le tabernacle. Il est oublié, Il est mis de côté, et presque personne ne Lui rend visite. Pourtant, Il est toujours là, Il attend et Il espère que quelqu'un viendra Lui rendre visite, L'adorer dans le très Saint Sacrement et passer quelques minutes avec Lui. Jésus comprend qu'il peut être difficile de se rendre à l'église, et que les portes de plusieurs d'entre elles sont verrouillées pour des raisons sécuritaires. Donc, Jésus demande que nous Lui réservions du temps à chaque jour dans notre foyer pour Le rencontrer et pour méditer sa Parole.

Pourquoi Jésus désire-t-Il tant notre présence ? Notre temps d'oraison ? Parce qu'Il en a besoin ? ou parce que, dans son infinie Sagesse, Il sait combien nous avons besoin de Lui ?

La Parole nous enseigne « *car hors de Moi, vous ne pouvez rien faire. Si quelqu'un ne demeure pas en Moi, il est jeté dehors comme le sarment et il se dessèche, on les ramasse et on les jette au feu et ils brûlent.* » (Jn 15,6)

L'apôtre de l'amour, St-Jean, nous rappelle dans sa première épître que « *ce n'est pas nous qui avons aimé Dieu mais c'est Lui qui nous a aimés* » (1 Jn 4, 10) et nous aimons parce que « *Lui nous a aimés le premier.* » (1 Jn 4,19)

L'Amour de Dieu est donc venu le premier à notre rencontre avec Sa paix et Sa grâce comme le fruit de son Amour pour chacun et chacune de nous.

St-Augustin proclamait que toute la Bible ne fait que « raconter l'Amour de Dieu. » C'est vrai qu'elle en est toute remplie. La création, l'Incarnation et la Rédemption trouvent leur raison d'être dans l'Amour de Dieu et s'expliquent par ce mystère de l'Amour inconditionnel de Dieu pour chacun et chacune de nous.

Jésus est venu nous dire que « *le Père Lui-même vous aime* » (Jn 16,27) et en plus que le Père nous aime du même Amour qu'Il aime Jésus « *Tu les as aimés comme Tu M'as aimé* ». (Jn 17,23). Vous êtes-vous déjà arrêté(e)s à cette déclaration de Jésus sur l'Amour du Père ? C'est à nous en couper le souffle !

Dieu nous aime d'un Amour paternel : « *Et Moi, J'avais appris à marcher à Éphraïm, Je le prenais par les bras, et ils n'ont pas compris que Je prenais soin d'eux ! Je les menais avec des attaches humaines, avec des liens d'amour; J'étais pour eux comme ceux qui soulèvent un nourrisson tout contre leur joue, Je M'inclinai vers lui et le faisais manger.* » (Os 11, 3-4)

Dieu nous aime d'un Amour maternel : « *Une femme oublie-t-elle son petit enfant, est-elle sans pitié pour le fils de ses entrailles ? Même si les femmes oublièrent, Moi, Je ne t'oublierai pas.* » (Is 49,15)

Dieu nous aime d'un Amour passionné, d'un amour de désir : « *Je me rappelle l'affection de ta jeunesse, l'amour de tes fiançailles.* » (Jr 2,2)

Dieu nous aime d'un Amour jaloux : « *Tu ne te prosterner pas devant ces dieux et tu ne les serviras pas, car Moi Yahvé, ton Dieu, Je suis un Dieu jaloux ...* » (Ex 20,5) « *car Yahvé ton Dieu est un feu dévorant, un Dieu jaloux.* » (Dt 4,24).

La jalousie de Dieu est le signe de Son Amour et de Son zèle. Il est toujours prêt à accueillir, à pardonner, à recommencer. Son Amour est inconditionnel et fidèle. Car « *si nous sommes infidèles, Lui reste fidèle, car Il ne peut se renier Lui-même.* » (2 Tm 2,13) Même si l'être humain refuse d'accueillir Son très pur Amour, Dieu continue à aimer et à trouver de nouvelles façons de dire Son Amour à son enfant rebelle.

En ce temps de Carême, Jésus nous demande de Lui consacrer du temps, du temps de qualité, du temps de prière. C'est important de se fixer un temps précis pour la prière. Sinon, nous risquons de remettre à plus tard, de donner priorité à d'autres choses et de sauter ce temps de prière perdu à tout jamais.

Le 17 de ce mois, nous entrons dans les Jours Saints qui seront suivis de la grande fête de Pâques, de la Résurrection. Par la Croix, Jésus a vaincu la mort, Il a payé le prix de nos péchés et nous a sauvés ! Il a fait de nous des fils et filles de Dieu le Père.

En ce mois d'avril, prenons le temps de contempler le Crucifix en méditant sur les douleurs physiques de Jésus sans oublier les douleurs qu'Il ressentait dans son cœur : Pierre, Jacques et Jean qui ont dormi au mont des Oliviers et n'ont pas pu accompagner Jésus dans son agonie durant laquelle sa sueur devint comme de grosses gouttes de sang qui tombaient à terre; la trahison de Juda; l'immense douleur de sa mère au pied de la Croix et j'en passe.

Hommes et femmes de la terre, venez et voyez ma douleur.

Lise

La messe du mois d'avril à vos intentions personnelles ainsi que pour tous les fidèles bienfaitrices et bienfaiteurs de FTC sera célébrée par l'abbé Jacques Kabasu-Bamba.

PROCHAINE ACTIVITÉ DE FOI ET TÉLÉVISION CHRÉTIENNE

Le 10 mai avec l'abbé François Kibwenge, v.é.

« Quand ces événements arriveront, redressez la tête » (Mt 24)

Salle paroissiale de l'église Saint-Gabriel, 55, rue Appleford, Ottawa K1J 6T6

C'est un 10h à 4h (10h à 16h)

Entrée libre. Bienvenue à toutes et à tous.

Ta Croix, Seigneur, nous l'adorons, et ta sainte Résurrection, nous la chantons : c'est par le bois de la Croix que la joie est venue dans le monde.

En Jésus et Marie,

Lise Turbide

Lise Turbide
Présidente et membre fondateur

N° d'enregistrement de FTC pour émettre des reçus pour fins de l'impôt : 86464 1246 RR0001